
学 校 の 様 子 か ら 
４月１６日（水） 

『低学年身体測定日』 

１６日は低学年の身体

測定の日でした。写真は

保健室の前に待機してい

る 2 年生の様子ですが、1

年間でどれだけ大きくな

ったかを気にしているよ

うでした。入学してから 1

年が経ち、様々な経験を

重ねて身体も心も大きく

成長した 2 年生、順番を

待っている「りっぱな姿」

からも大きく成長したことが分かります。新しい 1

年生が入学してお兄さん・お姉さんになった2年生、

今後の成長が楽しみです。身体測定では、身長と体

重の測定のほかに、視力の検査も行いました。 

 

４月１７日（木） 

『全国学力・学習状況調査実施』 

6年生を対象に、全国

学力・学習状況調査が

行われました。今年は

国語と算数、理科の３

教科でした。問題に粘

り強く取り組む姿が印

象的でした。この日は久しぶりに青空が広がって 6

年生の教室に温かい日差しが入り、子どもたちのが

んばりを応援しているかのようでした。 

【全国学力・学習状況調査とは】 

全国学力・学習状況調査、通称「全国学テ」は、

日本の小学校6年生と中学校3年生を対象に毎年実

施される学力調査です。文部科学省が主導し、児童・

生徒の学力や学習習慣を把握するために行われて

います。全国学力・学習状況調査の結果は、例年７

月～8 月頃に公表されます。まず、都道府県や市町

村ごとの集計結果が公表され、その後、各学校が自

校の結果を分析する流れになります。 

本校でも、結果をもとに授業の進め方を見直して

学力向上に向けた手立てを考えたり、子どもたちの

得意・不得意を理解して個別の指導に活用したりす

ることにしています。 

 

４月２１日（月） 

『１年生を迎える会』 

 １年生が入学して２週

間が過ぎました。１年生の

勉強や生活の様子を見る

と、だいぶ慣れてきた感じ

がしています。２１日は６

年生が計画してくれた「１

年生を迎える会」がありま

した。２年生の「学校紹介」

の発表や縦割り班に分かれ

ての「○×クイズ」などを

通して、全校児童の心が揃

い、１４５名がワンチーム

になったように感じまし

た。子どもたちには、１４

５名がそれぞれの力を出

し合うことで、いろいろな

ことに挑戦できることを体感できたように思いま

す。６年生は、児童会を引き継いで間もないところ

でしたが、その実行力・リーダーシップにとても感

心しました。今後の活躍が楽しみです。 
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PTA 授業参観日ありがとうございました 

昨日は、今年度１回目の PTA 

授業参観日でした。各教室での

授業は、ふだんの様子と比べる

と少し緊張している様子でした

が、学習課題に粘り強く取り組

む真剣な姿が各学年で見られま

した。おうちの方々には、学年が

一つ上がり、はりきっている姿・

逞しくなった姿をお見せできた

のではないかと思います。  

その後、総会の前に仙北市教

育委員会教育長より今回の給食

への異物混入事案について謝罪

がありました。それに関連して

校長からも挨拶の中で、「生保内

小学校としては、教育委員会の

指導の下、まずは子どもたちの

ケアと、そして、子どもたちの

安心・安全を第一に考え、これ

まで以上に給食の際の安全環

境の管理ための点検・確認を徹

底していく」旨をお伝えいたしま

した。この度の件に関しては、様々

なご意見があることと思います。

そのご意見の一つ一つに真摯に対

応していくつもりでおりますの

で、何かあれば学校までお知ら

せ下さい。 

この度は誠に申し訳ありませ

んでした。 

 また、総会では令和 6 年度の

諸報告と令和 7 年度の諸計画の

承認があり新しい役員も決定し

ました。役員の方々には大変御

難儀をおかけしますが、どうか

よろしくお願いします。学校適

正配置についての説明会や学

年・学級懇談も長時間になりま

したが、最後まで参加いただい

たことに感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 

 


